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Audiência Pública debaterá 
sábado o projeto de 

contratação de crédito para 
financiamento de inédito lote 

de obras de infraestrutura
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Com um ano e seis meses de governo, a gestão do prefeito Marcos Corso (PP) e do vice Josias Correa (Republicanos) 
contratou uma empresa para mapear a percepção que os três-maienses têm da qualidade dos serviços prestados pela 
Prefeitura. O objetivo é verificar onde estão as deficiências e apontar onde devem ser aplicados os recursos públicos.

HORIZONTINA
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Audiência Pública 
debaterá projeto 
de contratação 
de crédito para 

financiamento de 
lote de obras de 
infraestrutura

O Governo Municipal 
de Horizontina está 
convocando para 
este sábado, dia 25 
de junho, ás 9h da 
manhã, junto a sede 
da Câmara Municipal 
de Vereadores, uma 
importante Audiência 
P ú b l i c a ,  p a r a 
Discussão do Projeto 
de Lei 028/2022

O projeto Autoriza o 
município a contratar 
Operação de Crédito, 
através do Programa 
F in isa ,  da  Ca ixa 
Econômica Federal, 
para melhorias de 

# Tomava conhecimento enquanto elaborava 
essas mal traçadas linhas, que o líder político 
horizontinense Nico Horst, internava em Porto 
Alegre, onde aguardava havia meses, lá residindo, 
por um transplante de pulmão.

# Horst mesmo com ajuda mecânica para respirar 
melhor continuava trabalhando intensamente. Assumiu 
neste ano uma atuação proativa junto ao governo 
estadual, do qual faz parte como partidário e líder 
regional, protagonizando defesa de pleitos que 
representaram grandes investimentos através das 
políticas do Programa Avançar RS.

# Todas as minhas orações a Nico, e a todos que 
passam neste momento por alguma dificuldade de 
saúde. A doação de órgãos deve ser uma decisão 
sábia em vida, de todos nós. Sempre fale para 
sua família e declare-se em sua rede social como 
doador(a).  

# Prefeito Marcos Corso (PP) veio de público explicar 
a sua comunidade, o investimento que seu governo está 
fazendo na contratação de uma pesquisa/avaliação da 
administração, que completa 18 meses de mandato. O 
vereador Alexandre Ott,  pediu na tribuna do Legislativo 
explicações para a despesa, que segundo ele, ocorre 
com dispensa de licitação.

# Corso explicou que uma gestão pública que 
busca ser mais profissional e eficiente possível 
necessita de ferramentas adequadas para avaliar 
o nível de satisfação dos munícipes.

# O prefeito, também disse que a pesquisa serve 
para aperfeiçoar o planejamento estratégico da 
gestão pública ao identificar as principais demandas 
apontadas pela comunidade, em relação a melhorias 
e investimentos.

# A pesquisa, que segundo Corso “é bem 
feita”, busca trazer uma visão mais empresarial 
a sua administração e saber as demandas mais 
necessárias e o que já está dando certo também.

# Questionado pelos apresentadores do principal 
programa jornalístico da cidade, na Rádio Colonial, 
ancorado por Alexandre de Souza e Ana Cristina 
Dockhorn, o prefeito disse que é preferível investir numa 
pesquisa bem feita, para decidir em que área vai alojar 
R$ 500 mil de investimento, por exemplo.  

# Corso disse ainda que a Prefeitura está 
participando da mentoria da Rede de Governança 
Brasil, criada pelo ministro do Tribunal de Contas 
da União (TCU) Augusto Nardes e do Modelo de 
Excelência em Gestão do Ministério da Economia.

# Ops, caiu aqui: Nardes, ainda dando pitaco 
e aconselhando aonde o PP governa. A onda de 
esperança, que venderam a todos nós, foi na ideia de 
um jeito novo, não é verdade gurís? Olha a coerência 
entre discurso, plano de governo e prática!

Mobilidade Urbana, 
Iluminação, Distritos 
Industriais, Estradas 
e Unidade de Saúde.

O projeto FINISA 
-  F i n a n c i a m e n t o 
à  I n f r a e s t r u t u r a 
e ao Saneamento, 
é voltado ao Setor 
Público Municípios, 
Estados e Distrito 
Federal, com prazo 
de pagamento de 
10 anos, permitindo 
investimentos a curto 
e médio prazos, que 
venham a atender 
d e m a n d a s  d a 
comunidade.

HORIZONTINA
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Vitamina C
A vitamina C funciona, como uma importante 

vitamina antioxidante, que participa em várias 
reações metabólicas no organismo, como o 
metabolismo de ácido fólico, fenilalanina, tirosina, 
ferro, histamina, metabolismo de carboidratos, 
lipídios, proteínas e carnitina. Trata-se de uma 
vitamina essencial para o organismo, participando 
da formação de diversos tecidos em nosso corpo. 
Dessa forma, a vitamina C é muito importante e 
atua diretamente na resposta do corpo às doenças, 
ou seja, promovendo a recuperação da saúde.

Confira seus benefícios:
- Auxilia na absorção de ferro dos alimentos;
- Antioxidante que auxilia na proteção dos danos 

causados pelos radicais livres;
- Auxilia na regeneração da forma reduzida da 

vitamina E;
- Auxilia no metabolismo energético;
- Auxilia no metabolismo de proteínas 

e gorduras.

Horizontina recebe 
200 jovens em 

evento do Interact

O sábado e o domingo 
(18 e 19 de junho) foram 
agitados para a família 
rotária em Horizontina. 
Nas dependências do 
Centro Social Evangélico 
t eve  l uga r  a  CODIC 
(Conferência Distrital de 
Interact Clubs), um evento 
de enorme importância para 
os interactianos (jovens de 
12 a 18 anos que integram 
a família do Rotary).

A C o n f e r ê n c i a  s e 
desenvolveu em clima 
de boa organ ização, 
p o n t u a l i d a d e  e 
c o m p a n h e i r i s m o . 
Es t i ve ram p resen tes 
representantes do Interact 
de  d i ve rsas  c idades 
gaúchas, e as atividades 
foram numerosas e muito 
produt ivas ,  inc lu indo 
p a l e s t r a s ,  c o n c u r s o 
de oratór ia,  reuniões 
de equipes,  t roca de 
gestão das lideranças, 
intercâmbio de ideias e 
muitos reencontros.

O  e v e n t o  t a m b é m 
contou com a presença da 
Governadora do Rotary 
para o Distr i to 4660, 
Geni Zandoná Gehlen, 
do Rotary Club Palmeira 
das  Missões,  a  qua l 
manifestou seu apreço 
pelo bom andamento da 
CODIC bem como pela 
acolhida da comunidade 
horizontinense.

O In teract  C lub de 
Horizontina agradece os 
esforços dos parceiros de 
Rotary e de Rotaract pelo 
empenho em ajudar nas 
diversas tarefas de um 
momento tão complexo 
quanto uma Conferência 
em nível de Distrito.

O Rotary tem como lema 
“Servir para Transformar 
V idas ” ,  e  o  I n te rac t 
é um elemento vital da 
o rga n i zação ,  o  qua l 
promove a liderança juvenil, 
o trabalho voluntário, a 
organização de projetos e 
o companheirismo.
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O RELÓGIO
“Um fazendeiro descobriu que tinha perdido o 

relógio no celeiro, muito valioso e de grande valor 
sentimental.

Após extensa procura em vão, ele recorreu à 
ajuda de um grupo de crianças e prometeu uma 
valiosa recompensa para quem encontrasse o seu 
relógio.

Quando o fazendeiro estava prestes a desistir, 
um menino lhe pediu uma chance para tentar, já 
que todos os outros não conseguiram.

Por que não? Seria uma tentativa a mais.
Então, o fazendeiro autorizou o menino a entrar 

no celeiro.
Depois de um tempo, o menino saiu com o 

relógio em sua mão!!!
Todos ficaram espantados.
Então o fazendeiro perguntou:
- Como conseguiu encontrar?
O menino respondeu:
- Eu não fiz nada a não ser ficar sentado no chão. 

No silêncio, eu escutei o tique-taque do relógio e 
apenas olhei para a direção certa”.

Uma mente em paz pode pensar melhor do que 
uma mente confusa. Dê alguns minutos de silêncio 
à sua mente todos os dias, pois assim você ouvirá 
a voz de Deus que lhe conduzirá na direção certa 
e lhe ajudará a definir a vida!

(Autor Desconhecido)

Deixe sua opinião 
sobre esta coluna no 

whatsapp: 99626-7710
* Ivan Trentin trabalha como corretor 

de imóveis. Assume neste ano a função 
de Imagem Pública do Rotary Club de 

Horizontina.

Ex ataca mulher e 
atual namorado dela na 
praça de Três De Maio
Um casal foi agredido 

por golpes possivelmente 
de faca, no Centro de 
Três de Maio na noite 
de terça-feira. O autor, 
seria o ex-companheiro 
da mulher.

De acordo com registro 
policial da Brigada Militar, 
por volta das 22h30min, 
o casal afirmou que 
caminhava na Praça 
Henrique Becker Filho 
(Praça da Bandeira), 
quando foram atacados, 
e atingidos nas costas 

POLICIAL

pelo objeto cortante 
contundente.

O s  d o i s  f o r a m 
s o c o r r i d o s  e 
encaminhados para o 
Hospital São Vicente de 
Paulo onde receberam 
atendimento médico. 
A B r i g a d a  M i l i t a r 
efetuou buscas, mas 
não localizou o suposto 
autor.

Caberá agora à Polícia 
Civil investigar o caso.

Fonte: Paulo Marques 
Notícias
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Qualificação Profissional em Boas Práticas 
na Manipulação de Alimentos na Fahor

O 1º semestre de 2022 
registra um aumento na 
procura pela formação 
e m  B o a s  P r á t i c a s 
n a  M a n i p u l a ç ã o  d e 
Alimentos, com mais de 70 
profissionais capacitados 
sobre os procedimentos 
relativos à manipulação 
de alimentos, visando a 
melhoria do padrão de 
qualidade e atendimento 
a legislação sanitária 
vigente.

O Curso realizado nos 
laboratórios do Campus 
d a  FA H O R  r e u n i u 
profissionais da área de 
al imentos que atuam 
em diversos setores da 
indústria de alimentos de 
Horizontina e região, como 
panificadores, açougues, 
frigoríficos, lanchonetes, 
padarias, confeitarias, 
tendo a part ic ipação 
desde propr ie tár ios , 
supervisores e auxiliares 
de todo o processo.

O  Cu rso  de  Boas 
Práticas na Manipulação 
de Al imentos aborda 

três áreas pr incipais 
q u e  g a r a n t e m  o 
reconhecimento pela 
Vigilância Sanitária, que 
são: Microbiologia dos 
Alimentos, Manipulação 
Higiênica dos Alimentos 
e  Proced imentos de 
Boas Práticas, incluindo 
a  e l a b o r a ç ã o  d e 
documentação relativos 
à  Q u a l i d a d e ,  c o m o 
Manual de Boas Práticas 
e POP – Procedimento 
Operacional Padrão, que 
é um manual descritivo 
para a execução de 
tarefas e procedimentos 
da indústria.

O Curso é ministrado por 
Cláudia Verdum Viegas, 
farmacêutica, bioquímica 
e tecnóloga de alimentos; 
mestre em Microbiologia de 
Alimentos e coordenadora 
do curso de Engenharia 
de Alimentos da FAHOR e 
pela professora Ana Paula 
Cecatto, química industrial 
de alimentos; mestre e 
doutora em Agronomia e 
consultora.

Garantia de mais qualidade nos serviços alimentícios

xx
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Grandes Lições
A vida parece ter ficado mais complicada, não 

é mesmo? É impressionante quanta gente está 
disposta a reclamar e xingar por qualquer situação! 
Assim é difícil ser feliz! Para compartilhar, trago hoje 
alguns trechos das crônicas de Roberto Shinyashiki, 
médico psiquiatra, empresário e escritor de muitos 
títulos.

As recomendações começam com ser ético e 
estudar muito. A vitória que vale a pena é a que 
aumenta a dignidade e reafirma valores profundos, 
enquanto as atitudes que atrapalham os outros para 
subir despertam o desejo de vingança e, conviver 
com isso gera barreiras a felicidade. A glória 
pertence àqueles que têm um trabalho especial 
para oferecer e isso é possível com muito estudo.

Acredite sempre no amor e curta muito a sua 
companhia, mas lembre que casamentos e 
amizades dão certo para quem não é dependente. 
Assim como ninguém vai empolgadíssimo todos 
os dias para o trabalho, ninguém está sempre no 
auge da paixão. Cobrar de si e do outro uma vida 
nas nuvens é fonte de frustração. 

O amor é um jogo cooperativo, lembra o autor, 
pois quem está junto deve jogar no mesmo 
time. Alimentar relacionamentos que só trazem 
sofrimento é masoquismo, estimulando dificuldades 
para a própria vida. Quem quer continuar e ser 
feliz deve enterrar o passado para viver feliz. Todo 
mundo erra, e preciso lembrar que cada um de nós 
também. Por estas e outras, arrisque!

Tenha amigos vencedores e aproxime-se 
de pessoas com alegria de viver e por isso, a 
recomendação é para ampliar os relacionamentos 
profissionais. Ter bons contatos é essencial 
em momentos decisivos. Os amigos são a 
melhor referência em crises e a melhor fonte de 
oportunidades na expansão. 

Seja grato a quem participa de suas conquistas, 
pois quem costuma vencer sabe que as vitórias são 
alimentadas pelo trabalho em equipe. Lembre que 
agradecer é a melhor maneira de deixar os outros 
motivados. 

Eleve suas expectativas, pois pessoas com 
sonhos grandes obtêm energia para crescer. Os 
perdedores dizem frases como: "isso não é para 
nós" ou “quem somos nós para isso”. Os vencedores 
pensam em como realizar seu objetivo e por isso é 
preciso ter metas claras.  A história da humanidade 
é cheia de vidas desperdiçadas como amores que 
não geram relações enriquecedoras, talentos que 
não levam a carreiras o sucesso, etc. Ter objetivos 
evita desperdícios de tempo, energia e dinheiro.

Cuide bem do seu corpo, pois ele é o seu tempo. 
Alimentação, sono e exercício são fundamentais 
para uma vida saudável e gostar de si mesmo ajuda 
os outros a gostarem também. 

Celebre suas vitórias para que o seu corpo, mente 
e espírito ajudem a conquistar mais. Compartilhe 
o sucesso, mesmo as pequenas conquistas, com 
pessoas queridas. Grite, chore, encha-se de energia 
para os desafios seguintes e... Perdoe!

Seja simples. Retire da vida tudo o que dá 
trabalho e preocupação desnecessários. 

Shinyashiki recomenda ainda que tenhamos um 
orientador, afirmando que viver sem, é decidir na 
neblina sabendo que o resultado só será conhecido 
quando pouco resta a fazer. Procure alguém de 
confiança, de preferência mais experiente e mais 
bem sucedido, para lhe orientar nas decisões, caso 
precise. 

Jogue fora o vício da preocupação, pois viver 
tenso e estressado está virando moda. Ao conversar 
com contatos do meio profissional parece que ser 
competente e estar de bem com a vida são coisas 
incompatíveis atualmente. E o que é incompatível 
com o sucesso é ter uma vida ruim. Defina suas 
metas, conquiste-as e deixe as neuras para quem 
gosta delas. Resolva os problemas de forma rápida 
e assertiva! 

Relembre estas reflexões com frequência e seja 
mais feliz!

Um abraço e até a semana que vem!

Marcelo Blume é Administrador, 
Especialista em Marketing e Mestre em 

Engenharia de Produção. Dirigente e 
professor na FAHOR e docente convidado em 
diversas IES. Sócio e consultor da Referenda 

Consultoria. Palestrante, pesquisador e 
escritor, com artigos e livros publicados na 

área de gestão e educação.
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Departamento Técnico da Cotrirosa 
capacitado para a prescrição 

de produtos biológicos
O mercado de produtos 

b i o l ó g i c o s  e s t á  e m 
constante crescimento 
e sempre em busca de 
atualizações, cada vez 
mais  tecno lóg icas e 
eficientes. Os produtos 
biológicos têm origem em 
microrganismos do solo, 
que são selecionados e 
multiplicados.

Quando não acontece 
uma ro ta t iv idade de 
cu l turas correta nas 
lavouras, por exemplo, 
ao plantar soja todos os 
anos, com o tempo o 
solo perde o equilíbrio 
natural e as doenças que 
se alimentam da palha ou 
dessas plantas, começam 
a aumentar a população 
até virar praga ou doença.

O Departamento Técnico 
da Cotrirosa participou de 
um treinamento em Santa 
Maria, em parceria com 
a empresa Bioagreen, 

p a r a  a p r o f u n d a r  o 
conhecimento e prescrever 
de maneira ainda mais 
assertiva o uso de produtos 
biológicos, de acordo com 
as necessidades das 
propriedades da área de 
atuação da Cotrirosa.

E m  d o i s  d i a s  d e 
atividades, a equipe foi 
capacitada para prescrever 
de forma correta esses 
microrganismos, que 
contribuem no controle 
de doenças, nematóides, 
insetos, doenças e pragas 
de culturas agrícolas.

O engenheiro agrônomo 
da Cotrirosa, Luan Bortoli, 
explica que o mercado de 
biológicos busca espécies 
cada vez mais efetivas, 
mas os produtos químicos 
ainda são essenciais. “É 
importante lembrar que, 
no momento, os produtos 
biológicos não substituem 
produtos químicos, apenas 

em alguns casos. Em 
sua maioria servem como 
uma complementação 
de um manejo químico, 
mas entendemos que é 
importante, tem resultado 
e é um mercado que amplo 
crescimento”, afirma Luan.

O mercado de produtos 
biológicos não é uma 
novidade, pois o controle 
biológico já existe há muito 
tempo, um exemplo é o 
baculovírus, em que o 

produtor precisava realizar 
um procedimento, a partir 
da coleta da lagarta. 
Outro exemplo é a fixação 
biológica do nitrogênio na 
cultura da soja, feito por 
bactérias, que dispensa o 
uso de ureia.

Os produtores podem 
procurar uma unidade da 
Cotrirosa e informar-se 
sobre o uso de produtos 
b io lóg i cos  com seu 
técnico.
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EM BUSCA DE SENTIDO!
“O tempo é como um rio... você nunca poderá tocar 

na mesma água duas vezes, porque a água que já 
passou nunca passará novamente. Aproveite cada 
minuto de sua vida e lembre-se: nunca busque só 
boas aparências porque elas mudam e não procure 
pessoas perfeitas, porque elas não existem... Mas 
busque acima de tudo um alguém que saiba o seu 
verdadeiro valor.” 

Diante de tantos acontecimentos impactantes 
sendo presenciado nos ultimos dias em nosso país, 
penso que temos que encontrar o sentido da vida em 
sociedade, na atual conjuntura, porque não temos 
conseguido perceber o que realmente é realidade, 
o que é ficção, mas acima de tudo, o que queremos 
desta sociedade dita civilizada.

 Dezoito milhões de brasileiros sobrevivendo 
com o “auxilio Brasil” de R$ 400,00 (Quatrocentos 
reais) por mês. A taxa de desemprego circula entre 
14,5% (quatorze ponto cinco por cento) e 11,9% 
(onze ponto nove por cento) de acordo com o instituto 
ou o ângulo da leitura que se fazem dos dados. Os 
combustíveis que movimentam nosso principal 
modal de transportes, o terrestre, estão sem controle, 
sobem de acordo com a flutuação do mercado, 
porque a empresa precisa mostrar resultados aos 
acionistas, já tem atingido padrão superior aos 
quadrimestres anteriores. Indiginista e jornalista de 
renome internacional foram assassinados, corpos 
ocultados, e a maioria da população, fica ludibriada, 
acreditando ser um fato isolado, um problema com 
alguns pescadores e garimpeiros insignificantes, 
que são os que vão pagar a conta. 

O ser humano pode superar qualquer adversidade 
na vida quando encontra o verdadeiro sentido dela. 
Quando o ser humano encontra sentido, ele se 
torna capaz de encontrar um propósito mesmo no 
sofrimento. O que está desequilibrando a nossa 
sociedade, é não estar visualizando sentido em 
muitos dos acontecimentos que estão ao seu redor.

Viver em uma sociedade que não consegue 
garantir as mínimas condições de vida digna, aos 
mais humildes de seus membros, demonstra uma 
certa semelhança com os campos de concentração, 
dos anos 40 (quarenta), que foi uma experiência 

terrível, brutal, e muitas pessoas desistiam de suas 
vidas, como presenciamos hoje, pessoas desistindo, 
assassinando seus familiares e cometendo o suicídio. 
Mas outras pessoas encontravam um sentido para 
viver, mesmo vivenciando todas essas atrocidades.

Nos campos de concentração alguns se apegavam 
no possível reencontro com as pessoas que mais 
amavam na vida e imaginavam como seria aquele 
momento. Outras pessoas se agarravam diretamente 
na determinação de sobreviver para voltar a viver 
uma vida normal. O fato é que as pessoas que 
tinham um propósito se recusavam a desistir. A 
pergunta hoje, no meu entender, é: O que alimenta 
a esperança desta população desrespeitada e 
ultrajadas nos seus direitos básicos?

A teoria vigente sobre o sentido da vida é a 
Freudiana, que afirma que os homens buscam o 
prazer e são totalmente guiados por seus instintos. 
Mas, quando se descobre que uma pessoa tem um 
real motivo para viver, ela irá lutar até o fim por isso, 
e não será simplesmente guiada pelos desejos. 

Quando uma pessoa tenta encontrar seu propósito 
de vida, ela sofre com alguns desencontros internos 
que são gerados por uma crise existencial. Quando 
alguém não sabe o porquê de viver, a pessoa sente 
que não tem um rumo e isso causa muitos conflitos 
internos até que ela encontre o verdadeiro sentido 
de sua vida. PENSE NISTO!!

Prof. Nerino Sávio da Rosa
Mentor, Negociador e Consultor nas Áreas 

de Planejamento, 
Gestão de Pessoas e Gestão Comercial

E-mail: prof.nerino@gmail.com
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Henrique Fontana defende a 
renacionalização da Petrobras

“O caminho para 
baixar o preço dos 
combustíveis não é 
privatizar a Petrobras, é o 
oposto: renacionalizar”, 
declarou o deputado 
f e d e r a l  H e n r i q u e 
Fontana da tribuna da 
Câmara nesta semana.

O  p a r l a m e n t a r 
afirmou que a única 
maneira de reduzir o 
valor dos combustíveis 
é  te rm inar  com a 
dolarização dos preços, 
retomar a capacidade 
de refino e reduzir os 
lucros exorbitantes dos 
acionistas minoritários 
da empresa, que podem 
chegar a quase R$ 200 
bilhões só neste ano.

Fontana lembrou que 
quando Lula e Dilma 
foram presidentes, 
o barril de petróleo 
chegou a custar 140 
dólares, como hoje, 
e a gasolina custava 
entre R$2,70 e R$2,80. 
“ O  q u e  m u d o u ? ” , 
questionou.

“O que mudou foi essa 
privatização parcial e a 
dolarização de preços 
com o objet ivo de 
tornar a Petrobras mais 
atrativa para aqueles 
que querem comprá-
la”, denunciou.

Se o Brasil retomar sua 
capacidade de refino e 

produzir petróleo a 40 
ou 45 dólares o barril, 
explicou o deputado, 
poderia fazer um “mix de 
preços” para controlar a 
inflação e fomentar a 
economia brasileira.

Nova cortina 
de fumaça

Henrique Fontana 
alertou, ainda, que a 
proposta de criação 
d e  u m a  C P I  n a 
Câmara é mais uma 
cor t ina de fumaça 
criada pelo governo 
Bolsonaro para fugir 
da responsabilidade e 
iludir a população. “Não 
é inventando uma CPI 
de pirotecnia e iludindo 
a opinião pública que 
se resolve a questão do 
preço dos combustíveis 
no Brasil”, afirmou.

Para ele, o Brasil 
precisa recuperar a 
soberania nacional, 
com adoção de uma 
política por parte da 
Petrobras que garanta 
a proteção da vida 
dos brasileiros e da 
economia brasileira. 
“Ou fazemos isso ou 
o Brasil continuará 
nesse descalabro que 
Bolsonaro nos colocou”, 
advertiu.

Deputado alertou que a privatização da empresa, com a venda 
dos gasodutos, da BR distribuidora e de refinarias, 
está diretamente ligada à dolarização dos preços
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Mulheres participam de encontro 
de integração e construção de 

conhecimento em Independência
Em um con tex to 

d e  r e t o m a d a  d e 
organização comunitária 
e soc ia l ,  mulheres 
d e  I n d e p e n d ê n c i a 
reuniram-se no salão 
comunitário de São 
Miguel em encontro 
promovido pela Emater/
RS-Ascar, parceira da 
Secretaria Estadual de 
Agricultura, Pecuária e 
Desenvolvimento Rural.

A  p r o g r a m a ç ã o 
contemplou palestra 
e  d e b a t e  s o b r e 
valorização do trabalho 
no meio rural, promoção 
da saúde, protagonismo 
feminino e do bem-estar 
e acesso a políticas 
públicas.

Na palestra, conduzida 
pela extensionista do 
Escr i tór io Regional 
da Emater/RS-Ascar 
Va n e s s a  G n o a t t o , 
as mulheres foram 
incentivadas a lançar 
um novo olhar sobre 
os afazeres diários na 
propriedade e sobre sua 
inserção comunitária e 
social, de modo que se 
promova a autoestima, 
a qualidade de vida e o 
bem-estar social. Para 
isso, foram ressaltadas 
c o n t r i b u i ç õ e s 
d e  f a t o r e s  c o m o 
autoconhec imento , 
a u t o c u i d a d o , 
p l a n e j a m e n t o 
e  o r g a n i z a ç ã o 

p a r a  o t i m i z a r  o 
a p r o v e i t a m e n t o 
d e  r e c u r s o s  e 
o p o r t u n i d a d e s 
disponíveis.

P a r a  a  i n c l u s ã o 
socia l  e produt iva, 
com pro tagon ismo 
das mulheres rurais, 
Vanessa destacou a 
part icipação social, 
b u s c a  c o n s t a n t e 
d e  c o n h e c i m e n t o , 
acesso à Assistência 
Técnica e Extensão 
Rural e Social (Aters) 
e às demais políticas 
públicas voltadas às 
suas realidades.

O rural é apresentado 
como um espaço de 
empreendedorismo, 
de geração de renda, 
de participação ativa 
da comunidade, de 
produção diversificada 
e de construção e 
imp lementação  de 
políticas públicas, cujas 
ações reverberam na 
sociedade como um 
todo.

Ao final do encontro, as 
mulheres participaram 
de festa típica junina 
e de momentos de 
i n t e g r a ç ã o ,  c o m o 
forma de promover 
a  r e a p r o x i m a ç ã o 
após o período de 
distanciamento social 
necessário em virtude da 
pandemia da Covid-19.

A extensionista social 

da Emater/RS-Ascar 
Vera Waechter avalia 
que opor tun idades 
como essa contribuem 
para um repensar no 
fazer diário de cada 

uma e recarregar as 
energias coletivamente, 
s e n d o  q u e  e m 
Independência existem 
11 grupos organizados 
de mulheres.
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Vida & Saúde recebe 
agradecimento do SR Futsal

Recentemente ,  o 
Hospital Vida & Saúde 
recebeu a visita do 
presidente do Santa 
Rosa Futsal, Rodrigo 
Meinerz, em um gesto 
de agradecimento à 
Instituição.

R e c e b i d o  p e l o 
presidente do Hospital, 
Rubens Zamber lan 
e pela diretora-geral 
Vanderl i  de Barros, 
Rodrigo presenteou 
o Hospital com três 
camisas do Clube.

A iniciativa de gratidão 
do clube fez menção a 
exames disponibilizados 
aos atletas, que foram 
realizados no Centro 
de Diagnóst ico por 
Imagens do HVS.

“Estamos sempre 
dispostos a auxil iar 
i n i c i a t i v a s  q u e 

p r o m o v e m  a ç õ e s 
sociais, como é o caso do 
SR Futsal, que promove 
o esporte, levando o 
nome do Município e 
incentivando a prática de 
esportes para as futuras 

gerações”, destacou 
o presidente Rubens 
Zamberlan.

T a m b é m 
r e c e p c i o n a r a m  o 
p r e s i d e n t e  d o  S R 
Futsal, o gerente do 

Centro de Diagnóstico, 
enfermeiro Neri Potrich; 
a coordenadora do 
Programa Voluntariado, 
Zulamar Pudell  e a 
assessora de projetos, 
Luciene Schröder.
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Reunião entre executivo e equipe médica 
do ESF alinha ações em Horizontina

A vice-prefeita Zuleica 
Wehner, em exercício 
no cargo de prefei ta 
municipal nesta semana, 
em razão de viagem do 
prefeito Jones Cunha, 
que atende compromissos 
da AMUFRON, entidade 
municipalista regional, 
por ele presidida, esteve 
reunida na segunda-feira, 
dia 20, com médicos da 
equipe do Estratégia 
Saúde da Família Dr. 
Geuvane Bender e Dr. 
Maurilio Andrades em 
atuação no município 
havia mais tempo, e os 
novos médicos mais 
recentemente contratados, 
Dra. Tatiele de Paula, 
Dr. Ricardo Ludwig e Dr. 
Alexandre Rauber.

Do encontro de trabalho, 
também part ic iparam 

secretários municipais, 
representantes da Equipe 
de Enfermagem e a 
Procuradoria Geral do 
Município.  A importante 
reunião ocorreu para troca 
de informações, ouvir 
reivindicações e sugestões 
dos  p ro f i s s i ona i s  e 
alinhamento das ações 
em saúde desenvolvidas 
pelo município.

Cabe informar que esta 
área da saúde sofreu no 
mês passado a baixa 
de dois prof issionais 
médicos,  que fizeram 
seu desligamento dos 
quadros do município, 
destaca a prefeitura. Dr. 
Eduardo Teixeira, por 
aposentadoria do serviço 
público e Dr. Eriberto, que 
era cubano, e ocorreu o 
término do Programa Mais 

Médicos.
O  q u a d r o  d o s 

profissionais médicos 
do munic íp io  estará 
completo na segunda 
qu inzena  de  Ju lho , 
quando tomará posse o 
Dr. Bruno Tieschler. Com 
isso, todas as Unidades 
estarão com médico titular, 
e ainda um profissional 
que atuará nas eventuais 
substituições de férias 
e nos procedimentos 
administrativos.

O Governo Municipal 
envidou todos os esforços, 
para no menor espaço 
de  tempo  poss íve l , 
completar seu quadro de 
profissionais, podendo 
a tender  a  demanda 
dos atendimentos na 
Atenção Básica e Saúde 
Prevent iva,  que são 
obrigações constitucionais 
do Município em sua rede 
de Postos de Saúde, 
destaca a Prefeita em 
Exercício.
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Arraiá da Apae de Três de Maio 
estava bom demais, sô!

Mús icas ,  danças , 
brincadeiras e quitutes 
típicos marcaram a festa 
junina da Apae de Três 
de Maio - RS, realizada 
na terça-feira, dia 21 de 
junho.

O s  a l u n o s  e 
professores da Escola de 
Educação Especial Helen 
Keller e do Centro de 
Atendimento Educacional 
Especial izado Helen 
Keller – Apae de Três de 
Maio - RS se divertiram 
no arraiá apaeano.

O professor de música 
da Apae, Fábio Diniz 
Ribeiro, e o gaiteiro 
Marlon Ludwig animaram 

a festança.
A diretora pedagógica 

da Apae, Simone Rossi 
Tiecher, agradeceu a 

presença do Marlon, bem 
como a participação dos 
alunos e professores, que 
se dedicaram nos ensaios 

para fazer bonito no arraiá.
F o i  u m  m o m e n t o 

de mui ta d iversão e 
descontração!
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Programa 5S do Vida & Saúde 
avalia organização dos setores

M a n t e r  u m 
ambiente de trabalho 
organizado é um 
dos princípios do 
P r o g r a m a  5 S , 
implementado há mais 
de 20 anos no Hospital 
Vida & Saúde. Com 
auditorias constantes, 
o Programa observa a 
organização, limpeza 
e a ut i l ização de 
recursos, sempre 
primando por evitar 

o  d e s p e r d í c i o  e 
oferecer qualidade 
de vida também no 
trabalho.

R e c e n t e m e n t e , 
o s  p r o f i s s i o n a i s 
obtiveram o retorno 
das últimas vistorias, 
r e c e b e n d o  a s 
tradicionais sinaleiras 
do Programa, que 
avaliam os setores. 
Das 87 sinaleiras 
distr ibuídas, mais 

d e  9 5 %  f o r a m 
verdes, sinalizando 
a adequação destes 
setores e o cuidado das 
equipes. As demais 
s i n a l e i r a s  f o r a m 
amarelas, e as equipes 
c o r r e s p o n d e n t e s 
r e c e b e r a m 
orientações sobre 
a s  m e l h o r i a s 
necessárias.

“Mantivemos um 
índice importante 

acima dos 95%, o 
que demonstra a 
preocupação dos 
setores no cuidado ao 
ambiente de trabalho. 
Este cuidado reflete 
na  qua l i dade  de 
vida do profissional, 
que a tua em um 
ambiente organizado 
e saudável”, explica 
a secretária executiva 
da Qualidade, Juliana 
Knasel.
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Alunos e professores da Apae 
de Três de Maio assistem ao 
filme ‘Cadê Todo Mundo? 3’

E m  u m a  s e s s ã o 
de cinema, alunos e 
professores da Escola de 
Educação Especial Helen 
Keller – Apae de Três de 
Maio - RS assistiram ao 
filme ‘Cadê Todo Mundo? 
3’.

A produção conta com 
a participação da atriz 
Maria Eduarda Paim, de 
Independência - RS. Ela, 
que é filha da professora 
apaeana Francieli Oviedo, 
escolheu a Apae para a 
segunda apresentação 
do filme por ser o local 
de trabalho da mãe e por 
manter uma relação de 
carinho com a instituição.

Francieli conta que 
as gravações do filme 
ocorreram a inda no 
ano passado, no Rio de 
Janeiro, e tiveram acesso 
ao filme nos últimos dias. 
O primeiro local que a 
produção foi apresentada 
foi a Escola Municipal 
Presidente Getúlio Vargas, 
de Independência, na 
qual Maria estuda.

Com apenas 10 anos, 
Maria diz, convicta, que 
seu sonho é ser atriz. 
A mãe, Francieli, conta 
que tudo começou há 
dois anos, quando a 
filha postou uma foto no 
Instagram e recebeu o 
contato de agências de 

Produção conta com a participação da atriz
 Maria Eduarda Paim, de Independência

modelos.
Após alguns testes, 

escolheram uma agência 
para comerciais e uma 
para atuação e Maria 
passou a realizar aulas e 
testes de forma on-line, 
já que ainda estávamos 
em período de pandemia. 
Maria foi convidada pelo 
diretor Vicente Guerra, da 
Record TV, para gravar o 
terceiro episódio do filme.

A  a t r i z 
independencense, que 
interpreta Larissa no filme 
infanto-juvenil, dá um 
spoiler da trama. “O filme 
é de mistério, e conta 
a história de um grupo 
de alunos que vão para 
um acampamento em 
um sítio. Lá, acontecem 
várias coisas.”

Sobre a experiência 
neste primeiro trabalho, 
Maria diz que, no início, 

achava que seria muito 
difíci l .  “Mas não foi. 
Achei uma experiência 
incrível! Eu adorei atuar 
e fiz vários amigos lá. 
Eu quero muito ser atriz. 
Afinal, pra sonhar não 
tem limites”, revela.

A  m ã e  F r a n c i e l i 
acompanhou Maria nas 
gravações da terceira 
temporada. Ela explica 
que o ‘Cadê Todo Mundo’ 

é uma sequência de 
episódios e a Maria, 
inclusive, foi convidada 
para gravar o quarto 
episódio. “O sonho da 
Maria envolve toda a 
família. Nós acreditamos 
no  po tenc ia l  de la ” , 
complementa Francieli.

O filme ‘Cadê Todo 
Mundo? 3’ pode ser 
acessado e conferido no 
YouTube.
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Corso diz que pesquisa 
que avalia serviços públicos é 

importante para a administração
Com um ano e seis 

meses de governo, a 
gestão do prefeito Marcos 
Corso (PP) e do vice Josias 
Correa (Republicanos) 
contratou uma empresa 
para mapear a percepção 
que os três-maienses têm 
da qualidade dos serviços 
prestados pela Prefeitura. 
O objetivo é verificar onde 
estão as deficiências e 
apontar onde devem ser 
aplicados os recursos 
públicos.

Por  ser  pago com 
recursos do tesouro 
municipal, o resultado 
do levantamento terá 
de ser divulgado em 
consonância ao artigo 37 
da Constituição Federal, o 
qual estabelece o princípio 
da publicidade em todos 
os níveis de governo. A 
pesquisa está orçada no 
valor de R$ 16,5 mil. As 
entrevistas estão sendo 
realizadas por telefone.

Em ent rev is ta  aos 
comun icado res  Ana 

Cr is t ina Dockhorn e 
Alexandre de Souza da 
Rádio Colonial, o prefeito 
Marcos Corso explicou 
que uma gestão pública 
que busca ser  mais 
profissional e eficiente 
possível necessita de 
ferramentas adequadas 
para avaliar o nível de 
satisfação dos munícipes. 
Além disso, Corso diz 
que a pesquisa serve 
p a r a  a p e r f e i ç o a r  o 
planejamento estratégico 
da gestão pública ao 
identificar as principais 
demandas apontadas 
pela comunidade em 
relação a melhorias e 
investimentos.

-  Para t razer  uma 
visão mais empresarial 
à administração pública 
precisamos saber as 
demandas são mais 
necessárias e aquilo que já 
está dando certo também, 
É preferível investir numa 
pesquisa bem feita para 
decidir em que área você 

vai alojar R$ 500 mil. Claro 
que temos o nosso plano 
de governo, ele é a mola 
mestra da administração. 
Mas as coisas podem 
s e r  m o d i f i c a d a s , 
rearranjadas. Queremos 
entender melhor onde 
devem ser aplicados os 
recursos, onde estão os 
problemas - explicou o 
mandatário.

Corso d isse a inda 
que a Prefeitura está 
participando da mentoria 
da Rede de Governança 
Brasil, criada pelo ministro 

do Tribunal de Contas 
da União (TCU) Augusto 
Nardes e do Modelo de 
Excelência em Gestão do 
Ministério da Economia 
saber se os recursos 
públicos estão sendo 
bem empregados de 
acordo com o interesse 
da população.

E m  r e c e n t e 
manifestação no plenário 
da Câmara de Vereadores, 
o vereador Alexandre Ott 
(PT), questionou o valor da 
pesquisa e a contratação 
da empresa sem licitação.
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Em depo imento  à 
PF no final de março, 
Ribeiro confirmou que 
recebeu o pastor Gilmar 
à pedido o presidente Jair 
Bolsonaro. No entanto, 
ele negou que tenha 
ocorrido qualquer tipo 
favorecimento.

Em vídeo, o presidente 
Jair Bolsonaro chegou a 
dizer que botava "a cara 
no fogo" por Ribeiro e que 
as denúncias contra o ex-
ministro eram "covardia".

J á  n e s t a  q u a r t a , 
questionado sobre a 
prisão do ex-ministro pela 
PF, Bolsonaro afirmou 
que Ribeiro é quem deve 
responder por eventuais 

Ex-Ministro da Educação 
é preso pela Polícia Federal

A Polícia Federal 
d e f l a g r o u  n e s t a 
quarta-feira (22) uma 
operação que tem 
como alvos o ex-
ministro da Educação 
M i l t on  R ibe i ro  e 
pastores suspeitos de 
montar um gabinete 
paralelo para liberação 
de verbas dentro do 
MEC.

Mil ton Ribeiro e 
os pastores Gilmar 
San tos  e  A r i l t on 
Moura são alvos de 
mandados de prisão.

Uma fonte da PF 
em São Paulo disse à 
TV Tribuna que Milton 
Ribeiro foi preso em 
Santos e que ele 
deve ser levado para 
Brasília. Segundo o 
porteiro do prédio em 
que ele mora, o ex-
ministro foi levado por 
volta das 7h.

A t é  a  ú l t i m a 
atual ização desta 
reportagem ainda não 
havia confirmação da 
prisão dos pastores 
Santos e Moura.

A PF  i nves t i ga 
Ribeiro por suposto 
favorecimento aos 
p a s t o r e s  G i l m a r 
San tos  e  A r i l t on 
Moura e a atuação 
informal deles na 

POLICIAL

liberação de recursos 
do ministér io.  Há 
suspeita de cobrança 
de propina.

O  i n q u é r i t o  f o i 
aberto após o jornal 
"O Estado de S. 
Paulo" revelar, em 
março, a existência 
de  um "gab ine te 
paralelo" dentro do 
MEC controlado pelos 
pastores.

Dias depois, o jornal 
"Folha de S.Paulo" 
divulgou um áudio de 
uma reunião em que 
Ribeiro afirmou que, a 
pedido de Bolsonaro, 
repassava verbas para 
municípios indicados 
pelo pastor Gilmar 
Silva.

"Fo i  um ped ido 
e s p e c i a l  q u e  o 
p r e s i d e n t e  d a 
República fez para 
mim sobre a questão 
do [pastor] Gilmar", 
disse o ministro no 
áudio.

"Porque a minha 
p r i o r i d a d e  é 
atender primeiro os 
municípios que mais 
precisam e, segundo, 
atender a todos os 
q u e  s ã o  a m i g o s 
do pastor Gilmar", 
c o m p l e m e n t o u 
Ribeiro.

Operação faz parte de investigação da atuação informal de pastores na 
liberação de verbas do Ministério da Educação

Após a revelação do áudio, 
Ribeiro deixou o comando do 

Ministério da Educação
irregularidades à frente 
do MEC.

"Ele responde pelos 
a tos  de le" ,  a f i rmou 
Bolsonaro em entrevista 
à  rád io  I t a t i a i a .  O 
presidente disse ainda 
que "se a PF prendeu, 
tem motivo."

O  c a s o  e n v o l v e 
suspeitas de corrupção. 
Prefeitos denunciaram 
pedidos de propina – 
em dinheiro e em ouro 
– em troca da liberação 
de recursos para os 
m u n i c í p i o s .  M i l t o n 
Ribeiro disse que pediu 
apuração dessa denúncia 
à Controladoria-Geral da 
União.



18 22 DE JUNHO DE 2022Primeira Edição

Saída de pista deixa 
duas pessoas feridas 
na RS 344 em Giruá

Uma saída de pista 
na manhã desta terça-
feira (21), resultou 
em duas pessoas 
feridas, na RS 344 no 
município de Giruá.

O condutor de um 
GM Vectra, emplacado 
em Giruá, perdeu o 
controle da direção 
do veículo, saiu da 
pista e caiu dentro de 
uma vala, no Km 57 
da rodovia, no trajeto 

entre Santa Rosa e 
Giruá.

O  C o r p o  d e 
Bombeiros socorreu 
o motorista e mãe dele 
que estava na carona, 
ambos encaminhados 
para a emergência do 
Hospital São José de 
Giruá. 

O  G r u p a m e n t o 
Rodoviário da Brigada 
Militar de Santa Rosa 
registrou a ocorrência.

Brigada Militar apreende 
11 toneladas de peixes 

em Três Passos

No sábado (18/06), às 
18h40 Policiais Militares 
do 7° BPM, em conjunto 
com a Polícia Civil, durante 
a ç õ e s  d a  O p e r a ç ã o 
Hórus, apreenderam onze 
toneladas de peixes de 
origem estrangeira.

A apreensão ocorreu na 
BR 468, após abordagem 
de um caminhão carregado 
com aproximadamente 
d u a s  t o n e l a d a s  d e 
os t ras  conge ladas  e 
aproximadamente nove 
toneladas de filé de merluza 
congelados.

POLICIAL

A mercadoria de origem 
estrangeira foi inserida 
em território nacional sem 
o devido desembaraço 
aduaneiro, caracterizando 
o crime de descaminho.

A carga foi avaliada em R$ 
630.100,00 e o caminhão 
em R$ 348.745,00. A soma 
de ambos resultou em R$ 
978.845,00 de prejuízo 
ao cr ime. Condutor  e 
passageiro do caminhão 
foram presos pelo crime de 
descaminho e conduzidos 
para Polícia Federal de 
Santo Ângelo para flagrante.



22 DE JUNHO DE 2022 19Primeira Edição

Brigada Militar 
realiza apreensão 
de agrotóxicos em 

Santo Cristo

Na madrugada desta 
terça-feira (21/06) as 
guarnições da Operação 
Agro-Hórus avistaram o 
veículo Fiat Strada de 
cor vermelha, em atitude 
suspeita no interior de 
Santo Cristo.

O  c o n d u t o r  n ã o 
o b e d e c e u  a  o r d e m 
d e  p a r a d a ,  s e n d o 
acompanhado por cerca 

de 4 KM e abordado 
na localidade de Três 
Lajeados.

Em revista ao veículo 
foram encontrados 33 
galões de agrotóxicos 
de origem Argentina, o 
veículo, as mercadorias 
e  o  condutor  fo ram 
a p r e s e n t a d o s  n a 
Delegacia da Polícia 
Federal em Santo Ângelo.

POLICIAL COMDICA de 
Três de Maio 

esteve reunido 
no auditório do 
Palácio Walter 

Ullmann

Alistamento 
Militar pode ser 
realizado até 

o dia 30 de junho

N a  m a n h ã  d e 
terça-feira, dia 21, o 
COMDICA, Conselho 
Municipal da Criança e 
do Adolescente esteve 
reunido no auditório do 
Palácio Walter Ullmann.

A pauta da reunião foi 
a Conferência Municipal 
do COMDICA, abertura 
do Edital Fundos da 
Infância e Adolescência 
(FIA), elaborado pelo Itaú 
Social.

A Junta de Serviço 
M i l i ta r  de  Três  de 
Maio, informa que o 
alistamento militar pode 
ser realizado até o dia 
30 de junho, através do 
site www.alistamento.
eb.mil.br

 o u  d e  f o r m a 
presencial, mediante 
apresentação do RG, 
CPF e comprovante de 
endereço.

O mesmo regulamenta 
prazos e critérios para 
selecionar e apoiar ações, 
serviços, programas ou 
projetos que contribuam 
para a garantia dos 
direitos das crianças e 
dos adolescentes.

O Conse lho  t rês -
maiense irá inscrever 
um projeto visando o 
benefício de crianças de 
adolescentes do nosso 
município.

O atendimento de 
forma presencial da 
Junta de Serviço Militar 
ocorre entre as terças 
e quintas-feiras, no 
Palácio Municipal Walter 
Ullmann.

Dúvidas podem ser 
sanadas pelo telefone/
whats 3535-8745 ou pela 
página do Facebook da 
Junta Militar de Três de 
Maio.
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Coopermil realizou mais um encontro do 
Programa de Integração de Novos Colaboradores

No dia 22 de junho de 2022, 
a Coopermil realizou mais 
um encontro do Programa 
de Integração de Novos 
Colaboradores. O encontro 
aconteceu no Auditório 
da Sede Administrativa 
da Coopermil em Santa 
Rosa, e reuniu mais de 30 
novos colaboradores, que 
iniciam suas atividades 
nas mais diversas áreas de 
negócios da Cooperativa.

O  P r o g r a m a  d e 
Integração de Novos 
Colaboradores tem como 
objetivo destacar temas 
referentes ao sistema 
coope ra t i v i smo ,  sua 
doutrina e apresentar a 

Cooperativa como um todo, 
desde a estrutura, áreas de 
atuação, seus negócios, 
benefícios oferecidos aos 
funcionários e também a 
preocupação com a saúde 
dos trabalhadores além 
dos deveres e obrigações 
inerentes as atividades 
desenvolvidas.

O  P r o g r a m a  d e 
In tegração  acon tece 
mensalmente,  com a 
participação dos novos 
func ionár ios  e  conta 
com a participação dos 
setores de Comunicação 
e Marketing, Saúde e 
Segurança do Trabalho, 
Meio Ambiente, além da 

Direção e é promovido 
pelo Departamento de 
Recursos Humanos da 
Coopermil.

Para a d i retor ia da 
Coopermil, nas palavras do 
Presidente Ernani Thober, 
“é importante desenvolver 
o trabalho de integração 
dos colaboradores, pois 
permite ao colaborador se 

ambientar ao novo emprego, 
recebendo informações 
necessár ias para um 
bom desempenho de seu 
trabalho e fortalecendo o 
espirito de equipe, além de 
ambientar o colaborador 
em sua atividade com mais 
rapidez, potencializando 
sua adaptação as atividades 
da Cooperativa”.
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